

Raul Castro préside le défilé sur la Place de la Révolution à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs



La Havane, 1 mai (RHC).- Le président Raul Castro a présidé le meeting et le défilé gigantesque sur la Place de la Révolution à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs.

Le Secrétaire Général de la CTC, Ulises Guilarte, a prononcé un bref discours dans lequel il a signalé que l'occasion était propice pour témoigner de l'appui populaire au modèle économique et social choisi par Cuba et aux accords du congrès du PCC.

C'est une journée pour dénoncer aussi les manœuvres visant à affaiblir les processus menés à bien dans notre région par des gouvernements de gauche, notamment au Venezuela et au Brésil.

Ulises Guilarte a signalé que les raisons pour lutter et vaincre se multiplient et que l'unité de tout notre peuple est notre meilleure arme.

Plus de 1600 étrangers de syndicats, mouvements sociaux et organisations de solidarité de 86 pays sont venus participer, aux côtés des Cubains aux festivités pour le 1er mai.

Le défilé sur la Place de la Révolution a été ouvert par un bloc de 50 000 jeunes, à la tête desquels se trouvaient des étudiants qui se forment comme enseignants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128580-raul-castro-preside-le-defile-sur-la-place-de-la-revolution-a-loccasion-de-la-journee-internationale-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba